

2022.05.30

保護者の皆様へ

彩都敬愛幼稚園
園長 城谷大樹

6月からのマスクの使用について

朝晩の冷え込みも治まり、過ごしやすくなったと思えば日中は汗ばむほどになりました。6月からの衣替えに併せて、マスクの使用についてお知らせをさせていただきます。

現在、本園では屋外での活動時にはマスクを全員外しています。また、屋内であっても活動内容等によって保育者の判断でマスクを使用しているところです。そんな中、5月20日付で厚労省から「就学前の幼児においてマスクの着用を一律には求めない」ことを含む発表が為されました。加えて、陽性者減により大阪モデルが「警戒解除」に移行したことや、日中の気温がかなり上がっている事もあり、屋内でも熱中症の危険性がある事を踏まえ、**6月からは熱中症の対策に重点を置く目的で園児・職員へのマスクの使用を原則求めない事**としますのでお知らせいたします。

マスクの中は湿度が保たれていることから、のどの渇きに気づきにくく、お茶休憩の時に十分な水分補給が出来なかったり、お茶の減りを確認していても発症するリスクがあがります。また、換気を行っている保育室でも呼吸のし辛さを含む様々な理由から、マスクをずらす、外している園児も非常に多く居る状況です。園児に加え職員も毎日健康観察を行ったうえで出勤している本園に於いて、マスクの使用率や着用時間が下がっている現状でも陽性者の拡がりがない状況を鑑みて今回の判断にいたしました。

しかし、各ご家庭で様々な考えがあるとお察ししますので最終の判断はご家庭にお任せしますが、園としては6月1日より活動内容や活動場所を問わず職員も含め幼稚園でのマスクの使用を原則求めません。**引き続き使用される方は園にご連絡の上、予備のマスクにも名前を書いてリュックに入れて持たせてください。**

また、お迎えに来られる保護者の方に於いても原則屋外での送り出しになりますのでマスク着用の必要はありません。ご自身の意志で判断してください。

★給食の配膳時は衛生面の観点から引き続き職員はマスクを着用して行うと共に、食事中のパーテーションも使用します。

マスクをすることで浮上する様々なリスクへの対応の一環として、ご理解ください。